

somos los primeros



Libros

- Novedades editoriales
- Críticas literarias
- Los más vendidosPDF
MEMOROTECA
Edición en PDF
18 de Abril de 2008

España LA RAZÓN.es

T T índice

- Introduzca texto -

BUSCAR

LA RAZÓN.es

Inicio

España

Internacional

Economía

Sociedad

Deportes

Otras

Servicios

Portada / España / Partidos / Un hombre dirigirá la lucha contra la violencia machista

Boletín informativo

● Miguel Lorente Acosta, nuevo Delegado del Gobierno

Un hombre dirigirá la lucha contra la violencia machista

T T

Fax Press - Madrid

El director general de Asistencia Jurídica a las Víctimas de Violencia de Género de la Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía, el médico forense Miguel Lorente Acosta, es el nuevo Delegado especial del Gobierno contra la Violencia sobre la Mujer, en sustitución de Encarnación Orozco.

Lorente, que trabajó durante dos años en el Centro de Investigación y Formación Forense de la Academia del FBI en Quantico (Virginia, Estados Unidos), es doctor en Medicina y Cirugía y profesor asociado de Medicina Legal

en la Universidad de Granada. Es uno de los pioneros en el estudio de las agresiones a las mujeres desde el punto de vista científico y es un especialista internacionalmente reconocido en esta materia.

Su nombramiento, que podría aprobarse este viernes en el Consejo de Ministros, supondrá su aterrizaje en la Delegación Especial del Gobierno contra la Violencia sobre las Mujer cuando ésta pasa a estar adscrita al Ministerio de Igualdad, de nueva creación, al frente del que se encuentra Bibiana Aído.

Nacido en Serón (Almería) en 1962, Lorente cuenta con numerosos trabajos publicados relativos a la violencia sobre las mujeres, entre los que se encuentran «Síndrome de agresión a la mujer», premiado por la Real Academia de Medicina y Cirugía de Granada; o «Agresión a la mujer: maltrato, violencia y acoso», en la que aborda el problema desde una perspectiva multidisciplinar. Otras de sus obras son «Mi marido me pega lo normal» o «El rompecabezas. Anatomía del maltratador».

Es además experto de la Organización Mundial de la Salud en asuntos de violencia de género y ha participado como experto en diferentes comisiones del Senado y el Congreso sobre el fenómeno de la violencia machista y también sobre prostitución.

Como experto forense, Lorente también ha investigado sobre la identificación humana por medio del estudio del ADN, aplicado a personajes históricos como Blanca de Navarra, el príncipe de Navarra, Luigi Pirandello y el propio Jesucristo. Precisamente en una de sus obras más recientes, «42 días, análisis forense de la crucifixión y la resurrección de Jesucristo», presentada en mayo pasado, sostiene la teoría de que Jesús no murió durante la crucifixión sino que simplemente cayó en un coma superficial.

Enviar 5 Comentarios Más fotos

Más noticias

● España Más noticias...

➤ Un sector del PP forzará en el congreso el debate ideológico y democrático

➤ La tercera vía

➤ Génova quiere calmar las aguas con el reparto de cargos en el grupo

➤ Cada diputado tendrá un asistente

➤ Zapatero invita a Gobierno y PSOE a una cena en Ferraz

5 Comentarios [Un hombre dirigirá la lucha contra la violencia machista]

Página 1 / 1

« Anterior | Siguiente »

1 - PACO - 17-04-2008 23:29h

NO LE PONGAMOS NOMBRES NO ES NI VIOLENCIA DE GENERO NO ES VIOLENCIA DOMESTICA ,NO ES VIOLENCIA MACHISTA ESTO SOLO LO HACEN LOS MAL NACIDOS PORQUE NINGUN HOMBRE QUE SE PRECIE DE TAL HARIA DAÑO A NADIE (MUJERES NIÑOS ò ANIMALES) ASI QUE POR FAVOR TRATEMOS A ESTOS ENERGUENOS COMO SE MEREcen QUE NO POR SER MACHISTA HAY QUE SER MALTRATADOR NI TAMPOCO POR SER FEMINISTA HAY QUE SER LESBIANA,SIMPLEMENTE SON ANIMALES DAÑINOS

2 - drotim - 17-04-2008 17:54h

Soy mujer y no me importa quela dirija un hombre siempre y cuando lo haga bien, como si fuese una mujer. Lo que se necesita en este país es gente preparada para realizar su trabajo, con voluntad, ganas y planes de futuro normales. Si este señor lo hace bien perfecto y si no es así que le pidan responsabilidades como a cualquier trabajador.

3 - YORQUERA - 17-04-2008 17:53h

EL MUNDO AL REVES. UNA MUJER PACIFISTA PARA EL MINISTERIO DE DEFENSA Y UN HOMBRE PARA DEFENDER A LAS MEJERES DE LOS HOMBRES??????

4 - el negocio del siglo, la indus - 17-04-2008 17:50h

la violencia no es de genero, es violencia doméstica

BASTA DE FEMINAZISMO DE GENERO

5 - el negocio del siglo, la indus - 17-04-2008 17:50h

Imágenes del día



9/11

Cynthia Nixon, de «Sexo en Nueva

York», superó un cáncer de mama - Foto:

Reuters

Opinión

Columnistas

Editoriales

Viñetas

Cartas del lector

El Puntazo

Tribuna Libre

Punto de Mira

¿Está de acuerdo con el trasvase del Ebro a Barcelona?

Sí, Cataluña tiene derecho sobre el agua del Ebro.

No, la Generalitat exigió la derogación del PHN y debe ser consecuente.

Sí, pero también se debería llevar agua a Valencia, Murcia y Andalucía.

No, existen otras soluciones como el trasvase del Ródano.

Resultados votación

DEB@TE / La pregunta del día